

“La fuente se queda”: del Pleno a la calle, el PP de Alcorcón defiende puerta a puerta la Plaza de Orense.

Alcorcón, 17 de febrero de 2026. – El Partido Popular de Alcorcón ha llevado a cabo una nueva campaña puerta a puerta en el Parque Lisboa para informar a los vecinos de su defensa de la conservación de la fuente ornamental de la Plaza de Orense, tras la moción presentada en el pasado Pleno que contó con la negativa del Gobierno municipal y la abstención de VOX.

La moción del Grupo Popular, que solicitaba paralizar cualquier proyecto que contemplara la eliminación de la fuente, no fue apoyada por el resto de formaciones, dejando a los populares solos defendiendo la postura mayoritaria de los vecinos, que no quieren que uno de los elementos más representativos del barrio desaparezca.

Desde el PP se recorrieron las calles del Parque Lisboa anexas a la fuente para explicar directamente a los vecinos el resultado del Pleno y reafirmar su total compromiso de seguir defendiendo sus derechos frente a unas obras que consideran perjudiciales para el carácter y la esencia del entorno.

La iniciativa registrada por el PP solicitaba que este proyecto -financiado con fondos del Plan de Inversión Regional (PIR) del Gobierno de la Comunidad de Madrid de Isabel Díaz Ayuso- garantizara la conservación, restauración y puesta en funcionamiento de la fuente ornamental, y que el Ejecutivo local detuviera cualquier acción que contemplara su eliminación en lugar de su reparación.

El Grupo Popular recuerda que esta actuación se suma a otras intervenciones realizadas en distintos puntos de la ciudad, como la Plaza de la Hispanidad, la Plaza de las Fraguas, el Parque de San Pedro Bautista o el Parque de los Castillos, donde claramente se han perdido elementos emblemáticos de y zonas verdes.

En declaraciones de **Roberto Marín Vergara**, Presidente y Portavoz del Partido Popular de Alcorcón: “*el Gobierno Municipal ha decidido dar la espalda a los vecinos del Parque Lisboa, ignorando su opinión y dejando en riesgo uno de los elementos más queridos y representativos del barrio. Nos hemos quedado solos en el Pleno defendiendo la fuente, pero no estamos solos en la calle. Cada vecino que nos abre la puerta nos recuerda la importancia de la historia y la identidad de nuestros barrios*”, a lo que concluyó: “*Seguiremos a pie de calle. No podemos permitir que proyectos improvisados eliminan espacios emblemáticos y deterioren la esencia de nuestro municipio. La fuente representa la simbología de nuestro municipio y constituye un elemento fundamental de la memoria y la historia de Alcorcón. Por eso lo repetimos alto y claro: la fuente se queda, y seguiremos luchando hasta asegurarnos de que así sea*”.



OFICINA DE INFORMACIÓN

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid
www.ppalcorcon.com
popularesalcorcon@gmail.com
+34 689 85 84 25